

COMMUNIQUE DE PRESSE

CHEMINS D'ART LES ARTISTES CACHANAIS OUVERTENT LES PORTES DE LEUR ATELIER



Samedi 8 et dimanche 9 octobre de 14h à 19h, les artistes cachanais membres de l'association Chemins d'art ouvriront gratuitement au public les portes de leur atelier.

Les amateurs d'art et les curieux pourront découvrir ces lieux de créativité et d'expression artistique parfois insolites. Ils pourront aussi admirer des oeuvres, rencontrer et échanger avec les artistes. Un plan de situation des ateliers ouverts à la visite sera à la disposition du public à l'Orangerie.

Exposition collective à l'Orangerie

En plus des journées portes ouvertes, l'association Chemins d'art organise à l'Orangerie, une grande exposition collective, du jeudi 29 septembre au dimanche 16 octobre. Cette édition 2016 aura pour thématique « Empreintes » en tant que source d'inspiration et d'énergie créatrice.

A propos de l'association Chemins d'art

Créée en 1991 avec le soutien de la Ville, l'association Chemins d'Art réunit plus de 50 artistes professionnels installés à Cachan. Elle est née de la volonté de rassembler peintres, sculpteurs, photographes, plasticiens et autres créateurs cachanais, de les faire partager entre eux, et de permettre au public de les rencontrer.

En savoir plus : www.cheminsdart.com

Portes ouvertes: samedi 8 et dimanche 9 octobre, de 14h à 19h

A Cachan (plan de situation des ateliers disponible à l'Orangerie)

Exposition collective : du 29 septembre au 16 octobre 2016

A l'Orangerie, 15 rue Gallieni

Point info : l'Orangerie, 15 rue Gallieni / 01 49 69 17 90 et culture@ville-cachan.fr

PJ : dossier de presse Chemins d'art

Contact presse – Valérie Depret

01 49 69 69 99 / valerie.depret@ville-cachan.fr